

Benefiz-Konzert



Instrumentalverein Eppelborn

Leitung:
Christoph Schorr

Chorgemeinschaft Dirmingen/Wiesbach

Leitung:
Helmut Kreuzer



19. September 2010

zu Gunsten des **DRK Ortsvereins Eppelborn e.V.** zur Finanzierung eines neuen **Fahrzeuges** für den Mannschaftstransport des Jugendrotkreuzes und Seniorenfahrten zum Café Vergissmeinnicht.

Statt Eintritt wird um eine Spende gebeten!

Schirmherr: Bürgermeister Fritz-Hermann Lutz

Programm zum Benefiz-Konzert

1. Teil

Instrumentalverein Eppelborn:

Silvercrest - Marsch
James Swearingen

Begrüßung durch den Schirmherrn

Instrumentalverein Eppelborn:

Appalachian Overture
James Barnes

American Riversongs
Pierre La Plante

Chorgemeinschaft Dirmingen/Wiesbach:

Wir sind fröhliche Sängler
Hermann Wojciechowski

Musik erfüllt die Welt
Walther Schneider

Träume im Wind
Manfred Bühler

Mala moja
Arnold Kempkens

Rennsteig-Lied
Heinz Buchold

Pause

Programm zum Benefiz-Konzert

2. Teil

Chorgemeinschaft Dirmingen/Wiesbach:

Bajazzo
Zigeunerweise

Gern denk ich zurück
Adolf Frey-Völlen

Im Weinparadies
Robert Pappert

Aus der Traube in die Tonne
Kurt Lissmann

Amazing Grace
Otto Ruthenberg

Instrumentalverein Eppelborn:

Melodienfolge aus dem Musical "Evita"
Andrew Lloyd Weber

Udo Jürgens live - Medley
Kurt Gäble

Die verrückten 20er Jahre - Potpourri
Hans Kolditz

Chorgemeinschaft Dirmingen/Wiesbach und Instrumentalverein Eppelborn:

Dem Land Tirol die Treue
Florian Pedarnig

(Änderungen vorbehalten)

Einen schönen
Konzertabend
wünschen Ihnen:



levoBank

Gut für die Region



Sparkasse
Neunkirchen



Hilfe für behinderte und erkrankte Menschen

Nicht nur wegen der gesellschaftlichen und demografischen Entwicklung sondern auch aufgrund des Grundsatzes der Menschlichkeit hat das Deutsche Rote Kreuz Ortsverein Eppelborn e.V. sein Hilfsangebot für **alte und behinderte Menschen** stetig ausgeweitet. Der Bau einer **behindertengerechten Begegnungs- und Informationsstätte** in der Schleidstraße war ein wichtiger Anfang und die Grundlage für diese Aktivitäten zum Wohl der Mitmenschen in der Gemeinde. Die Einrichtung einer wöchentlichen Betreuung von an Demenz erkrankten Angehörigen im „Café Vergissmeinnicht“ ist ein solches erfolgreiches Projekt des Ortsvereins.

Warum ein neues Fahrzeug für die Senioren- und Rotkreuz-Arbeit?

Nachdem der letzte zum Krankenwagen umgebaute VW-Bus vor kurzem aus technischen Gründen und wegen seines hohen Alters außer Dienst gestellt werden musste, stand dem Ortsverein kein einziges Fahrzeug für den Personentransport, insbesondere für die Senioren, zur Verfügung.

Wie kann ich helfen?

Da die Aufgaben des Roten Kreuzes alleine aus **freiwilligen Spenden und Mitgliedsbeiträgen** finanziert werden, kann sich der Ortsverein Eppelborn die Anschaffung eines neuen seniorengerechten Transportfahrzeuges aus eigenen Mitteln nicht leisten. Bürgermeister Fritz-Hermann Lutz hatte sich daher bereit erklärt, die Anschaffung eines solchen Fahrzeuges durch einen **Spendenaufruf** zu unterstützen. Mit dem neuen Fahrzeug können die betreuten oftmals behinderten Senioren und Demenzerkrankten besser und vor allem ohne Gefahr zu den Treffen und sonstigen Aktivitäten abgeholt und zurückgebracht werden.

Der DRK Ortsverein Eppelborn e.V. stellt auf Wunsch auch gerne eine **Spendenquittung** aus. Geben Sie dazu bei der **Überweisung** bitte Ihre Anschrift mit an!



Ortsverein Eppelborn e.V.

Aus Liebe zum Menschen.

**Spendenkonto
des**

**Deutschen Roten Kreuzes
OV Eppelborn e.V.**

**Kto.-Nr. 500 01612 bei der
Sparkasse Neunkirchen
(BLZ 592 520 46)**

**Stichwort
„Fahrzeug für Senioren“**